

Nachrichten aus der Wirtschaft

Paderborn-Lippstadt Airport zieht positive Halbjahresbilanz – Zuwächse vor allem bei innerdeutschen Flügen

Mittwoch 12. Juli 2017 - Büren (wbn). Die Passagierzahlen ziehen wieder an. Positive Halbjahresbilanz des Paderborn-Lippstadt Airport: Insgesamt 288.000 Fluggäste haben in den ersten sechs Monaten dieses Jahres den „Heimathafen“ genutzt. Im Vergleich zum Vorjahreszeitraum ist das ein Plus von rund drei Prozent.

Die Zahl der Fluggäste, die die Linienverbindungen nach München und Frankfurt nutzen, legte im ersten Halbjahr sogar um rund 19 Prozent auf mehr als 74.000 Passagiere zu.

Fortsetzung von Seite 1

Die seit Ende März von der Lufthansa angebotene Frankfurt-Linie soll deshalb im Sommerflugplan 2018 fortgesetzt werden.

Beide Lufthansa-Strecken zeichnen sich durch einen hohen Anteil an Umsteigepassagieren aus, die via Frankfurt und München eine wachsende Zahl an Kurz-, Mittel- oder auch Langstreckenflügen zu Zielen in der ganzen Welt bereisen können.

„Der Zuwachs im ersten Halbjahr bestätigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Auch für die kommenden Monate stehen die Zeichen auf Wachstum, da sowohl die touristischen Strecken als auch die Linienverbindungen sehr gut nachgefragt werden“, sagt Dr. Marc Cezanne, Geschäftsführer der Flughafen Paderborn-Lippstadt GmbH.